

## **Le Seigneur de Paix**

***Maintenant, que le Seigneur de paix lui-même vous donne toujours la paix en toute manière.***

***Que le Seigneur soit avec vous tous ! (2 Thessaloniens 3:16)***

L'annonce par les anges de la naissance de Jésus, au début de l'évangile de Luc, se termine par les mots « Gloire à Dieu au plus haut des cieux, et paix sur la terre, bon plaisir dans les hommes ! » (Luc 2:14). Les mots d'ouverture du Sauveur ressuscité à ses disciples dans le dernier chapitre de l'Évangile de Luc étaient « Paix vous soit » (Luc 24:36). Cela ne les a pas empêchés d'être terrifiés jusqu'à ce qu'Il leur montre Ses mains et Ses pieds. Mais à la fin du chapitre, Il fut emporté au ciel avec Ses mains levées en signe de bénédiction. Et leurs cœurs, remplis de son amour, de sa joie et de sa paix, l'ont adoré.

Paul écrit vers la fin de sa deuxième lettre aux Thessaloniens que Jésus est le Seigneur de paix. C'est par le Christ que nous avons la paix avec Dieu et que nous avons connu le Dieu de paix. Jésus, le Seigneur de paix, peut apporter la paix dans nos cœurs en toutes circonstances. « Le Seigneur de paix lui-même vous donne toujours la paix en toute manière ». Et ceci est connu par Sa présence. « Que le Seigneur soit avec vous tous ».

Paul écrivait par expérience. Le Seigneur avait dit à Ananias qu'il avait choisi Paul pour être un témoin spécial pour lui et que dans le cadre de ce témoignage, il souffrirait beaucoup (Actes 9:15-16). Paul rapporte plus tard abondance de ces souffrances (voir 2 Corinthiens 11:22-33). Mais ses écrits transmettent également la paix dont il jouissait en Christ alors qu'il remplissait son ministère et souffrait en conséquence. Le Seigneur de paix était au-dessus de toutes les circonstances, et le secret de connaître sa paix était la présence constante du Sauveur avec lui.

Dans sa persécution de l'Église, le cœur de Paul était rempli d'autosatisfaction et de rage contre le peuple du Seigneur. Paul est issu de la tribu de Benjamin. Jacob, dans la bénédiction de ses fils, a dit de Benjamin, son plus jeune fils, « Benjamin est un loup vorace » (Genèse 49:27). Cette violence s'est vue, sous une forme extrême, chez Saul de Tarse. L'amour, la miséricorde et la grâce de Jésus ont transformé Saul, le loup, en Paul, le berger. La rage qu'il a éprouvée a été remplacée par une paix que Paul lui-même décrit comme « surpassant toute intelligence » (Philippiens 4:7). C'était une paix que l'apôtre voulait que nous connaissions.

Jouir de la paix dans nos cœurs ne provient pas du fait d'être dans des circonstances paisibles. Ça vient de la Personne, qui est le Seigneur de Paix. Il est toujours avec nous. Nous avons la paix avec Dieu basée sur notre salut éternel en Christ. Mais cela ne signifie pas que les doutes, les peurs et l'anxiété ne peuvent pas remplir nos cœurs. De telles choses nous privent de la jouissance de la paix de Christ.

Alors que nous approchons d'une nouvelle année vivant dans un monde rempli d'insécurité et d'incertitude, soyons assurés par le Seigneur de paix. « Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix ; je ne vous donne pas comme le monde donne. Que votre cœur ne soit donc pas troublé, ni craintif »(Jean 14:27). Puissions-nous connaître « toujours la paix et en toute manière » par la communion avec le « Seigneur de paix lui-même ». L'adorer, s'attacher à lui, le croire et lui faire confiance dans nos parcours quotidiens de foi.

**Gordon D Kell**